

#### Discurso del Presidente 25 de junio de 2015

Hoy se constituye la Excma. Diputación Provincial de Guadalajara, una Institución que cumplió recientemente los 200 años de historia como Ayuntamiento de los Ayuntamientos.

Fue la primera diputación creada conforme a la Constitución de 1812 y constituida en 1813 en Anguita.

Es un honor que mi grupo político me haya elegido para dirigir dicha institución. Espero no defraudar la confianza que ha depositado en mi persona para llevar las riendas de esta rica provincia, amalgama de paisajes, patrimonio, cultura, tradiciones y personas. Riendas que comparto con mis compañeros y compañeras a los que quiero dar mi más sincera enhorabuena.

Enhorabuena a los diputados y diputadas provinciales que, desde hoy, asumimos el compromiso de seguir trabajando por el bienestar de nuestros pueblos, el compromiso de servicio público que, para mí, es de las cosas más gratificantes y satisfactorias.

Antes de nada quiero manifestar mi respeto hacia la presidenta provincial Ana Guarinos: su trabajo al frente de la Diputación a lo largo de estos cuatro años es digno de alabar; una persona incansable, tenaz y cercana a los problemas de la gente de nuestra provincia; en este tiempo ha dejado testimonio de su gran labor y ejemplaridad. Hasta el último momento Ana Guarinos ha sido fiel a su trayectoria anteponiendo la gobernabilidad de la propia Diputación a los bien ganados méritos a lo largo de su trayectoria política.

Querida Ana, quiero manifestarte mi respeto por la generosidad demostrada. Tengo la certeza de que estarás ahí siempre que te necesite y decirte que por encima de nuestra labor pública, está nuestra amistad y reconocimiento por el trabajo que has realizado y que los ciudadanos de la provincia de Guadalajara reconocen. Gracias.

Y gracias también a su equipo que han trabajado muy duro en el anterior mandato.



#### Discurso del Presidente 25 de junio de 2015

Como señalaba al comienzo de mi intervención asumo este cargo con el máximo respeto y responsabilidad hacia la tarea encomendada. Estoy convencido que entre todos debemos asumir un papel fundamental en estos momentos que no es otro que trabajar por el presente y futuro de nuestros pueblos y de sus habitantes (de eso saben mucho, alcaldes y concejales, a quién debo agradecer sus desvelos y su dedicación; nuestras comarcas guadalajareñas son diferentes , pero pienso que son más importantes y fuertes los lazos que nos unen. No debe haber distinciones a la hora de trabajar para que la Campiña del Henares, el Señorío de Molina-Alto Tajo, la Sierra Norte o La Alcarria tengan lo que necesitan y se busquen fórmulas para su futuro.

No me olvido, por supuesto, de que esta nueva etapa está siendo posible gracias al apoyo de los ciudadanos que, mayoritariamente, depositaron la confianza en el Partido Popular de Guadalajara el pasado 24 de mayo.

Gracias a todos ellos, a los que nos votaron y a los que no. Permítanme dirigirme a todos ellos para comprometerme, una vez más, con unos para devolverles su confianza y, con otros, para ganárnosla con nuestro trabajo.

Tenemos por delante 288 municipios, además de las EATIM y pedanías correspondientes; una población que supera los 266.000 habitantes, pero en la que no debemos olvidar que más de tres cuartas partes de nuestras localidades no superan los 200 vecinos. Hay que buscar fórmulas para combatir la despoblación, para rejuvenecer nuestra población, asentarla y desarrollar el empleo, especialmente en las zonas donde es más sensible este problema. Para ello, pediremos la colaboración de todos los ayuntamientos con sus corporaciones al frente y solicitaremos a la administración regional su apoyo y fidelidad con esta provincia.

Afronto estos cuatro años, como decía, con ilusión y con el objetivo de no desviar el rumbo hacia un futuro esperanzador que ya estamos alcanzando.



#### Discurso del Presidente 25 de junio de 2015

Hace cuatro años se partía de una situación muy diferente de la que tenemos hoy en día.

Hoy la Diputación es una administración saneada y que invierte en el futuro de sus pueblos con cabeza, con responsabilidad, teniendo siempre presente la gestión responsable del dinero público, del dinero de todos vosotros, pero sin escatimar ni un euro en las verdaderas necesidades de la provincia.

Hace cuatro años, en este mismo escenario, la presidenta Ana Guarinos defendía la existencia de las diputaciones y pedía, a quienes planteaban el debate sobre su existencia, la racionalización de las administraciones y del sector público, dejando atrás las duplicidades, controlando el gasto y reduciendo el déficit.

Pues bien, hoy en día, gracias al Gobierno de España que preside Mariano Rajoy tenemos una ley de racionalización del sector público que está propiciando un marco sobre el que estamos reordenando competencias para evitar gastos innecesarios.

Un marco institucional que está permitiendo corregir los desequilibrios que podían darse en los ayuntamientos al comienzo de la crisis.

Con todo esto, abogo por seguir haciendo de esta Diputación una administración transparente, moderna, eficiente, dinámica, resolutiva y, sobre todo, útil.

Hoy se inicia una nueva etapa con más confianza y menos incertidumbre que hace cuatro años. Y eso es una muy buena señal.

Hoy partimos de una situación que afrontamos para poner en marcha nuevos proyectos y para dar continuidad a los ya iniciados; pero siempre para complacer el interés general que será una máxima de nuestra acción de gobierno.

El paro continúa siendo uno de los principales problemas de nuestra sociedad. Es innegable.



#### Discurso del Presidente 25 de junio de 2015

En la Diputación no tenemos competencias en esta área, pero seguiremos apoyando las políticas de creación de empleo y desarrollando iniciativas para propiciar el acceso al mercado laboral, como también las ayudas a los más necesitados a través de las asociaciones sociales.

Del mismo modo, seguiremos modernizando nuestro Servicio de Recaudación, el Servicio de Asistencia al Municipio, los Centros Comarcales, nuestro Consorcio de Bomberos y trabajando para poner en marcha el recién creado Servicio Provincial de Residuos, con la vista puesta en un proyecto integral que va a generar grandes beneficios.

El arreglo de nuestras carreteras es prioritario así como nuestros caminos rurales, pequeñas obras de pavimentación o hidráulicas –tan importantes para los pueblos-, o la Eficiencia Energética con el gran impulso que se ha dado. Somos, sino la única, de las pocas diputaciones que ha puesto en marcha planes de eficiencia energética con fondos propios.

Y no me olvido de nuestra cultura, la educación, el fomento del deporte y también del turismo, tan importante para nuestra economía, al igual que nuestra ganadería y agricultura con proyectos también en colaboración con nuestros Grupos de Desarrollo Rural.

Mi andadura política comenzó hace ocho años con la ilusión de servir a mi ciudad de adopción, Sigüenza, y facilitar la vida a sus ciudadanos. A lo largo de este tiempo he intentado estar cerca de la gente, escuchando sus problemas e intentando ayudarles en lo que fuera posible. Por eso Estoy muy satisfecho de que los seguntinos el 24 de mayo volvieran a confiar en el Partido Popular, representado por un grupo de personas que desde el primer momento hemos trabajado con responsabilidad y sacrificio.

Partimos de una situación cambiante. En los últimos tiempos han surgido nuevas formaciones políticas y nuestra Diputación es un ejemplo de este panorama. Doy la bienvenida al grupo de Ciudadanos y Ahora Guadalajara que se estrenan en esta Institución.

Saludo también al Grupo Socialista.



# Discurso del Presidente 25 de junio de 2015

Agradezco a Ciudadanos su abstención en esta investidura. Apoyo que, les aseguro, no vamos a defraudar y cuyos compromisos adquiridos vamos a seguir al pie de la letra.

Hoy se abre una nueva puerta en mi vida pública. Espero contar con el apoyo de todos, y cuando digo de todos es de todos. Mi puerta siempre va a estar abierta y mi predisposición a dialogar va a estar siempre ahí. Espero y deseo que sean muchos más los puntos que nos unan que aquellos que pueden suponer desencuentro. Estoy dispuesto a trabajar con todos con la única premisa del respeto a mis principios personales.

Hoy comienza un período nuevo y quiero afrontarlo, junto con mi equipo, con toda la ilusión del mundo y me van a permitir que les dé un consejo que sigo en mi vida diaria. Es de un filósofo suizo del siglo XVIII llamado Lavater: "Si quieres ser sabio, aprende a interrogar razonablemente, a escuchar con atención, a responder serenamente y a callar cuando no tengas nada que decir."

Quiero hacer una referencia a mi familia; a mi esposa Pilar, gracias por estar en todo momento a mi lado; a mis hijos Marta y Alex que son la razón para seguir adelante con nuevos retos y metas; a mi padre, a mis hermanas. Gracias a todos por haberme modelado y dado las pautas para afrontar los desafíos que nos marca la vida. Otras personas, que ya no se encuentran entre nosotros, seguro que me van a proteger en mi labor.

Me gustaría en nombre de todos, reconocer y agradecer el trabajo realizado en esta Diputación por todas las personas que, desde su posición en la misma, han conseguido que sea una institución viva y necesaria, en estos momentos que llega a cuestionarse desde algunas opciones políticas. Mi agradecimiento a presidentes, diputados y trabajadores de la casa de todos los colores y signos.

Voy a acabar con un pequeño fragmento de El Quijote,(que formó parte de mi discurso de investidura como alcalde de Sigüenza) :

"Hoy es el día más hermoso de nuestra vida, querido Sancho; los obstáculos más grandes, nuestras propias indecisiones;

nuestro enemigo más fuerte, el miedo al poderoso y a nosotros mismos:

la cosa más fácil, equivocarnos;

la más destructiva, la mentira y el egoísmo;

la peor derrota, el desaliento;



#### Discurso del Presidente 25 de junio de 2015

los defectos más peligrosos, la soberbia y el rencor; las sensaciones más gratas, la buena conciencia, el esfuerzo para ser mejores sin ser perfectos, y sobre todo, la disposición para hacer el bien y combatir la injusticia dónde quiera que esté".

Que sirva esta reflexión para que los que hoy hemos jurado o prometido cumplir nuestros cargos tengamos un modelo a seguir.